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皆さんこんにちは。

本日は、先日読んだ評論家の草柳大蔵さんのお話

の中から女性の脳の力について少しお話したいと思

います。

イギリスの科学誌『大脳皮質』に掲載された茨城県つ

くば市の電子技術総合研究所の北沢茂氏の論文には、

初めて耳で聞いた普通の文章の理解で男女の差が確認

されたそうであります。

男性は、左脳の特定部分だけで活動しているのに対

し､女性は同じ部分が左右の脳で同時に活動しており、

女性の方がより豊かに理解しているかも知れないと云

う事で、北沢氏は｢右脳は物事の全体のつながりをと

らえる働きがあると云われるが、文法的な処理を受け

持つ左脳に加え右脳も働く女性は話の理解がより豊か

で綜合的なのかも知れない｣と云っております。

そう云えば会員制や経済界主催の講演会等に出席す

ると男性が大半ですが、住々にして、居眠りをしてい

るのを見かけます。 （私もその例にもれませんが)男性

は仕事以外の話だったり、自分の｢関心｣に合わない時

は、無関心になり、居眠りしたり、退場したりしてし

まいます。

一方、市民講座のような参加自由の講演会は、7，

8割が女性で占められ最後までうなづきながら話を聞

き、居眠りをする人はあまり見かけません。要するに

男性は自分の仕事の枠内で役に立たない話は吸収し切

れないが、女性は外国の話でも、自分にかかわりのな

い話でも、自分の日常の情報とどこかでつなぎ合わせ

て消化しているのではないでしょうか。

最近の大企業の相つぐ失態の中で､指導層の男性の

｢目先｣の事しか考えない不手|際が露呈した感が深いと

思います。

昭和30年代半ば迄の経営者は戦前の教育や教養の中

で巾広い情操や教養をもっていましたが、それらは現

在もっとも経営者に不足しているのではないでしょうか。

女性の持つ男性より優れた脳の仕組みを経営にも商品

開発にも生かす時代が来ている様に思われます。
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名古屋名北ロータリークラブ

ウェスティンナゴヤキャッスル

16:00

11月14日（修正出席率)95.24%

38名

ホストクラブ

会 場

開 会

囹前々回出席率

囹ビジター数(11/28)
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囮"我等の生業”

囮出席報告

会員 71(62)名 出席 50名

出席率 80.65％

前々回 11月7日 （修正出席率)100%

囮ビジター紹介 1名

囮ゲスト紹介

米山奨学生 ウディン･エムディ ・ザイール君

青少年交換学生 ルシアナちゃん
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｜伊豫田幹事報告’
1 ．次回例会は1Mを11/30(木)ウェスティンナゴヤ

キャッスルにて開催となり、28日(火)はございません。

2．次々回(12/5)例会終了後、年次総会を開催致しま

すので、全会員お残り下さい。

その後、理事役員会を開催致しますので、理事役

員の方はご予定下さい。
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|米山奨学生ウディン君挨拶 ナル発表があります。日本には勉強に来ましたが、そ

れ以外にもいろいろな経験をしました。研究のために

色々な町に行ったりその町での交通の問題やそれをど

うやって解決したかを見ることができました。町に

よって違った交通システムを見てとてもおもしろかっ

たし、良い勉強にもなりました。去年4月から米山奨

学金を頂くようになって世界で1番物価の高い国・日

本での生活はちょっと楽になりました。今は全然アル

バイトをしていませんので勉強に時間を大分使えるよ

うになりました。ロータリーの皆さま本当にどうも有

り難うございます。今までロータリーの例会に何回も

来ましたが､それも私にとっていい経験になりまし

た。皆さまはとても忙しい人たちだと思いますが、毎

週例会に来て自分たちのことじゃなく日本と外国の

色々なことを問題としてよく話しています。出来るだ

け問題が解決するよう助けてあげたいという気持ちを

メンバーの人たちは持っています。皆さまとても素晴

らしい考え方だと思います。私は例会に来るといつも

皆さまから｢生活はどうですか？」｢勉強はうまくいっ

ていますか？」｢何か困ったことはありませんか？」｢問

題があればいつでも相談して下さい｣と声をかけられ

ます。だからとても嬉しかったです。奨学金をもらって

助かりましたが、気持ちも落ち着きましたし安心しま

した。来年の4月に卒業したら国に戻って以前と同じ

仕事に戻る予定です。バングラディッシュは世界の貧

乏な国の中の一つですが、時間がありましたらみんな

がどうやって生活しているか見るため遊びに来て下さ

い。今日は例会で自分が話すチャンスを頂いて有り難

うございました。

※会員の方々から、名古屋の印象やバングラディッシュ

の人口、就職状況、宗教、食事についてなど多くの

質問が飛び出し､1つ1つ丁寧にお答え下さいました。
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皆さま、こんにちは！

バングラディッシュ政府の交通道路省に勤めていま

すが、勉強の為に日本に来ました。首都のダッカの公

共交通システムについては、空気汚染、渋滞、事故な

どとても大変な問題があります。研究生たちも色々な

研究をやっていますが、余りにも問題が大きくて何も

できない状態です。それと大学にも最新技術とかコン

ピューターとかもあまりありません。だからやりたい

気持ちがあっても出来ないことがあります。私は色々

な問題を自分の目で見てきて、どうしたらいいか考え

日本の最新技術を学ぶため5年前に来ました。どうし

て日本かというと来る前から日本の技術は素晴らしい

と思っていたのでそれを習って国の問題に使えれば交

通システムの大問題がちょっとでも無くなるかと思っ

たからです。日本の最新技術は素晴らしくたくさん勉

強になりました。ただ日本に行くことを決めても簡単

ではありませんでした。日本は通貨の高い国だからど

うやって行けばいいか考え、私は世界銀行の奨学金の

申し込みをしました。そして95年3月から横浜国大

で2年間修士課程を勉強しました。修士の時は色々な

コースを取ったので､あまりたくさんの研究が出来ず、

もう少し勉強したいと思いどうしたらいいか考えてい

る時に名古屋に来ました｡その時に今の私の指導教官、

松井寛先生に会いました。先生に私の研究の内容と

まだ勉強したいことを伝えました。先生は私の研究内

容にとても興味を示してくれ､理解をしてくれまし

た。そして修士が終わって名古屋に来ました。名古屋

に来た時は奨学金が終わって何もありませんでした。

だから1年間は研究生として、その後1年間は名鉄国

際育英会で奨学金をもらいました。名鉄国際育英会で

は毎月8万円もらいましたが日本で生活するのはとて

も大変だと思いました。だからロータリークラブの申

し込みをして奨学金がもらえるようになり、私は名古

屋工業大学に来てよかったと思っています。こちらに

来て国の交通問題としてたくさん研究しました。この

研究で首都ダッカの公共交通システムの新しいステッ

プが開かれたと思います。ダッカの公共交通システム

について色々研究し論文も出しました。日本や日本以

外の国にも出して論文の発表の為に先生と一緒に国|際

学会に台北、上海、 イギリスなどにも出かけました。

今は来年の4月の卒業に向けて博士課程の論文を先週

出しました。来月13日には博士を取るためのファイ
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地区大会に参加して

囹池森由幸君

11月18･ 19 ． 20日に名古屋和合ロータリークラブ

のホストにより地区大会がウェスティンナゴヤキャッ

スルで開催され、ルシアナをはじめとした青少年留学

生も多数参加されてみえました。

大会2日目のロータリーミィーティングでは｢職業

奉仕とは｣と題打って、 「職業とは人の幸せのためにあ

るのか？」をテーマに、パネリストの意見が交わされ

ました。モデレーターの福田ガバナーご自身が、 「職
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業奉仕｣と言うこの4文字からでは、 「奉仕｣の本質を

想像し理解するには、あまりにも意味合いが掴みにく

いロータリーのテーマの一つであると仰ってみえまし

たが、私自身もそのように思っておりましたので興味

深く拝聴致しました。

豊橋R.C･から地区研修リーダーでパスi､ガバナー

の石川和昌さんの基調講演に始まり、 あまR､C･から

地区職業奉仕委員長の田中清隆さんの職業奉仕に関す

る歴史的で造詣の深いお話は大変参考になり、 まだ

ロータリー歴が浅い私にとっては、大変興味深く拝聴

することが出来ました。機会があれば、再度お話しを

伺えれば､とも思い､我々医療人の会合でお話頂いても、

とても有益な講演になるのではないかと、 また、その

ような機会を利用してロータリー精神を広く啓蒙する

のも我々の役目ではないかと感じました。続いて、名

古屋R､C.の職業奉仕委員長の安井義博さんからは、

世界的な企業に成長したブラザーエ業株式会社の代表

取締役としての視線で、企業人としての職業奉仕観を

お話し下さいました。名古屋東R.C.、豆福商店の代

表取締役の福谷正男さんからは、中小企業のオーナー

というよりは、食品の製造販売の現場から育まれた、

顧客との接点を大切にして地道に努力されているご経

験をご披露頂けました。パネリストの皆様の、各人各

様のご意見の中に共通して宿る、奉仕の精神がおぼろ

げながらにも、理解でき始めたことが、今回の大会に

参加したことによる収穂の一つであったと思います。

午後の記念講演｢生きること、学ぶこと｣では、書籍や

テレビでお馴染みの、中坊公平氏の、ナマのウィット

に富んだ関西弁の話し振りに聞き入ってしまいまし

た。森永砒素ミルク事件の話では、時には涙ぐまれな

がら、 また昨今の社会情勢では、時には高ぶられなが

ら、切々と雄弁に、人生哲学を語られるお姿には、自

然と人望の集まられる方、 あそこまで登りつめられた

理由がよく解かりました。行政の観点からお話を始め

られましたが、人生観にも同様に言えることとして、

｢着手先行型｣の姿勢を厳しく戒められ、 「理念先行

型｣の精神の維持を強く訴えられ、 「現場に神宿る｣の

信念で、常に机上から現場に赴く姿勢の重要性を語ら

れる姿は圧巻でありました。また、人を説得するため

には迫力が重要であり、その迫力は単なる脅しではな

くて現場からの体験に基づく臨場感であるというこ

と、 また人に説得させられるためには、 その人が｢い

かにも」と頷けるだけの連想力をいかに相手に与える

かという言葉には､まさに中坊氏にあの場で説得させ

られた感がありました。 「人は先は読めないが、時は

人を待たない。何がその中で羅針盤になるのか｣との

お話では、 「勘｣の重要性を仰ってみえました。それも

いわゆる山勘ではなく、現場からの本当の体験に基づ

く情報収集と、その分析が支えている｢技＝勘｣だと感

服しました。我々が、昨今コンピューターを駆使して

収集し解析しているデータとは、人が何かを決断する

際のその決断の裏づけのたった一つに過ぎないのでは

ないかと、改めて再考させられました。

秋晴れのよき日の一日を、会議に費やした価値は十

二分にあったと噛み締めながら帰途に付きました。
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メ黒須アイ子さん います。 足立一成君・青山敏郎君；
2 16日、 日本歯科保存学会評議員 萩原喜代子さん 浅井誠寿君・深見 章君4
；会に出席いたしました。 11月9Rの季楽会ありがとうご 池田 隆君・池森由幸君；
;鷺谷龍男君 ざいました。 石黒正則君・伊藤健文君ラ
ゼ ゴルフ会で催勝させて頂きまし 鈴木理之さん、いろいろお世話 神崎住恵さん・加藤大豊君?
；た。久々の催勝ありがとうござい になりました。ありがとうござい 河村政孝君・菊池昭元君；
;ました。 小林 明君・小山雅弘君；ました。
ゼ成田良治君 小坂井盛雄君・牧野登志子さん?山本眞輔君
； 先日の麻雀会で仲間の皆さんか
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i蝿聯職蓑鱗灘鮴鮒臺農襄篭議
；兇。その重厚さ、「和敬清寂｣の境 尾関武弘君・伊豫田博明君 山本英次君・吉田節美君；

地区大会での中坊さんのお話、 吉田 玄君《地に感銘。 〉
生き様と職業奉仕とてもよかったメ水野民也君 山本榊ili君、東海テレビ文化賞ﾒ

ﾀ 明日まで丸善で楽描会を開催し です。 受賞おめでとうございます． ；
〈ております。山本眞輔君、東海テ 林哲央君・水谷祥督君 石田耕嗣君

i………………~…~…………一塁購鵜R~ﾐ: j〉レビ文化賞受賞、おめでとうござ ホームクラブ御無沙汰。
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tcgacescgace談財団奨学生中村るりさんagaogsceact

吻にフランス語を教える教授法、音声学、言語学、教吻

騨繍雛撫竺妾蹴鞠:；
りう教育実習があります。グルノーブルはフランスを助

$代表する学園都市で世界中から留学生がくる街なのｻ
ｶで街自体も活気があり、 ロータリーを通じて常に新＃
#しい経験や発見をすることができて大変充実した留；
駒学生活を送っています。生活上で困ったことがあっ駒

;てもﾛｰﾀﾘｱﾝに相談できますし､本当に心強い＃
蝋です｡なるべく多くのことを経験して､いろんな；
駒ロータリーの行事にも参加したいと思っています。靹

:最後にこのような貴重な職を下さったﾛｰﾀﾘｰﾘ.，のみなさまに心から感謝いたします。 ‘・

;※紙而の都合上､報告書の中から抜粋して掲載させ；
駒 て頂きました。 駒
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………チャリティーラン2000参加報告“……
新世代委員会委員長二村聰

新世代委員会は本年度の委員会活動の一環とし

て、平成12年11月l1日名古屋名城公陳|で開催された

名古屋YMCA主催のチャリティーラン2000に参加

させて頂きました。

当クラブから三好君と二村が、名古屋名城ローター

アクトクラブ、桜花学園インターアク|､クラブの混

成チームで参加をしました。

当日は、絶好の好天に恵まれ、尾関会長、伊豫田

11判似下会員・御夫人多数の応援のもと、一人一Aij

15kmを、当初の｢歩こうね！」の約束を忘れ一生懸

命に走りました。

結果は､ルlチーム中、 31位でしたが、参加者全員

大変充実したllf間を過ごしました。

ご声援有り難う御座いました。感謝！

へ

桜花学臆IIAC、名占耀名城RAC、名IIi催千種RCのロ

ゴ入りTシャツを枠覗のデザインにて製作し、当| |は

これをチームのユニフォームとして着て走りました。

残念ながらオリジナノレコスチューム尚は逃しました

が、 このTシャツはIACが他の機会にも使わせて頂き

たいとのことから、何枚か,|雌供させて噸きました。

囮次回例会（12月12日）

諦演「IT時代の病院情報システム」 高士フイルムメディカル㈱技術顧問高野正雄氏(紹介堀江君）
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